

夢大地応援団ジュニア育成活動 in 「大木須オオムラサキ公園」

第3回活動報告 H21.2.15(日)

寒暖の差が激しい今年の冬も終わりが近づき、ポカポカ陽気に恵まれた第3回の活動は、オオムラサキの幼虫採取とそば打ち体験です。

今回は最後の活動ですが、インフルエンザの流行等もあり、参加者は12組46名でしたが、思いも掛けない体験も出来、素晴らしい1日でした。

オオムラサキの幼虫採取(1班)



幼虫はエ/キの根本の葉っぱの下



幼虫は約1cm程度



ほくたちも見つけました



オオムラサキ幼虫の採取結果は

第1班(東入り地域)で160匹 第2班(公園内)で34匹 地元(中上地域)で119匹 計313匹でした。この内何匹が飛び立つか楽しみです。

オオムラサキの幼虫採取(2班)



公園周辺は悪戦苦闘しています



ポカポカ陽気に誘われて幼虫も動きが活発です



近くの棚田でヤマアカガエルの産卵を見ました



ヤマアカガエルはカエルの仲間では一番早く産卵します。産卵が終わるともう一眠りします
子供達はオオハシャギでした。

ソバ打ち体験です

第1班 まずは先生のお手本を



延ばしもなかなかのもの

こねるのは大変です



こんな便利な麺切り機



お世話になった先生と一緒に



第2班 子供達は悪戦苦闘です



先生に手伝っていただいて



こんなに見事??にできました



第2班全員



待望の試食タイムです

怖々の釜入れ



うまく茹でられました



家族全員分無事確保



けんちん汁を掛けて



おいしい・おいしいの連発



そば粉は 10 月 18 日に刈り取った公園前で出来たものです。
自分たちで打って・延ばして・切って、茹でたものの味は格別でした。
指導して下さった先生と台所準備やけんちん汁を作ってくれたおばさん方に
感謝していただきました。

**オオムラサキの放虫です
風で飛ばされないように落ち葉を沢山掛けて、木枠で囲みました**



採取第1班



採取第2班



感謝の挨拶



子供を代表して



**3回の開催でパーフェクト参加者は9組 2回参加者は9組でした。
皆さん地域の方々と仲良くなるとともに、特にホタルの乱舞とオオムラサキの美しさに魅せられたようです。是非今後も継続して大木須を応援してくださいね。**

お世話になった大木須の皆様全員と



ありがとうございました